



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

**NORESTE**

04/08/2022

LEGISLATIVO

## Sergio Gutiérrez Luna se desinfla

El pasado sábado, el diputado Sergio Gutiérrez Luna, participó en el proceso para designar a los consejeros estatales y nacionales de MORENA, lo hizo por el distrito de Minatitlán, lugar en el que nació, pero en el que jamás ha hecho política. A pesar de que había lugar para diez consejeros (cinco mujeres y cinco hombres), el aún presidente de la Mesa Directiva de San Lázaro, fue arrasado: sacó 138 sufragios, lo cual significa que en su 'territorio', parafraseando al clásico, no controla ni a sus nietos.

<https://noreste.net/javier-roldan-sergio-gutierrez-luna-se-desinfla/>